

Sommerfest im Nordwaldheim

2 Sehr gut besucht war das traditionelle Sommerfest im Pflege- und Betreuungszentrum Weitra, dem Nordwaldheim. Direktorin **Sabine Englmaier** freute sich, dass neben den Bewohnern und deren Angehörigen auch viele Gäste wie die Nationalratsabgeordnete **Martina Diesner-Wais** und Bürgermeister **Raimund Fuchs** mit dabei waren. Englmaier meinte: „Unter dem Motto ‚Mitten drin im Leben‘ werden vom Nordwaldheim immer wieder Veranstaltungen organisiert, zu denen auch die Öffentlichkeit eingeladen ist, gemeinsam mit den Heimbewohnern Feste zu feiern – so auch bei diesem Sommerfest.“

Für die musikalische Unterhaltung sorgte **Karl „Charly“ Klaussegger**. Um das leibliche Wohl wie Grillwürstel, Kotelett, Getränke, Bier vom Fass und auch einem Mehlspeisenbuffet kümmern sich die Mitarbeiter des Nordwaldheimes.



Beim Sommerfest im Pflegeheim Weitra: Stadtrat Patrick Layr, Nationalratsabgeordnete Martina Diesner-Wais, Bürgermeister Raimund Fuchs, Gemeinderat Dietmar Millner, Direktorin Sabine Englmaier, Pater Markus Feyertag, Leiterin Pflege und Betreuung Elfriede Steffel, Gemeinderat Ernest Zederbauer und Stadtrat Alfred Huber. *Foto: Helma Meierhofer*